

11月14日（金）

## 6年修学旅行

### もみりんの旅日記 1

11月5日～6日、6年生が広島・岡山へ修学旅行に行ってきました。天候に恵まれ、温かく活動しやすい二日間となり、子どもたち多くの思い出を作ることができました。子どもたちの様子は「もみりんの旅日記」として紹介しています。

広島では、平和記念公園を訪れ、ガイドさんから公園内の説明を受けた後、平和記念資料館にも足を運び、戦争の歴史や平和の大切さを学びました。

宿泊を挟んで二日目は岡山へ移動し、姫路セントラルパークでサファリ見学を楽しんだ後、遊園地で思い思いの時間を過ごしました。友達と一緒にアトラクションを体験し、笑顔あふれるひとときとなりました。修学旅行を通して、学びや楽しみの両方を味わう貴重な体験となりました。もみりん日記全8話を紹介します。

#### もみりんの旅日記 1

保護者の皆様、おはようございます。朝早くからのお弁当作り、そして、今日までの体調管理をありがとうございます。

予定通り新大阪に着き、広島に向けて、新幹線に乗りました。いつの時代も新幹線は、子どもたちに大人気ですね。

この修学旅行で、子どもたちが何を楽しみにしているのかと聞いてみると、平和公園でのセレモニー、バスの中、夜の部屋、お楽しみタイム、夕ご飯、姫セン、亀?などと、いろいろ言っていました。でも、皆と共にこの二日間そのものにワクワクしているのは、間違いなさそうですね。確かに今朝登校してくる子どもたちは、いつも以上にとても良い顔をしていました。

素敵な思い出がたくさんできることを願っています。  
二日間の子どもたちの様子は、わたくし、もみりんがお伝えします。

もみりんより

11月14日（金）

